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──芸能界に入られたきっかけは。

　中ֶ生ぐらいから༑ୡの前でまねをやってました。
おসい活動が好きで，中ֶ，高ߍ，大ֶと༑ୡ5人
ぐらいで目ޒࠇ人ऺというアマチュアグルーϓをつくっ
て活動していたのですが，大ֶ3年にもなりますと，
みΜなब৬だとかいろいろなことで解ࢄになりました。
そのときに，せΜだみつおさΜが司会をしていたʰぎ
Μ͟/08ʂʱという生放送番のʰૉ人ίメデΟア
ンಓ場ʱいうίーφーに応募して，が5िউちൈい
てॳのチャンϐΦンになったΜですけど，そのときの
審査員にઙҪاըのઙҪࣾ長がいて，それでスΧウト
されたというܗです。最ॳは自৴がないのでお断りし
たΜですけど。

──仕事にしたいという思いもあったのでしょうか。

　いや，ಌれはありましたけれども，ものすごくおস
いքをリスペクトしていたので，自分がઓえるੈքで
はないとࢥっていました。

──当時あこがれの芸人さんは。

　ॳのྛ家三ฏさΜ，てΜくトリΦさΜ，ίント55
号，クレージーΩャッπさΜ。これがのおসい࢛ఱԦ
です。すごくಌれていて大好きだったΜですけれども，
。ってなかったですねࢥをฒべて৬業にしようとはݞ

──そのときに披露されていたネタは。

　ジャイアントഅ場さΜ対フリッπ・フΥン・Τリック。
タイΨーマスク対アントニΦழとか，あとはઍ༿真
一さΜとかాࡩ३子さΜ，ਫѥさΜ，あとʰ刑事
ίロンϘʱですかね。

──職業にされるつもりはなかったということですね。

　が消官だったものですから，消士になるつ
もりでした。はマージャンもञもだめなので，サラリ
ーマンはきついなと。宿直もあるし，おञがҿめない
方がٯにզຫをしなくていいし，ࢼ験で出ੈが決まる
からフェアだなとࢥって。消官のにԸฦしもし
たいというࢥいもあったし，ߟえてみたら本当にੈの
中に必要な৬業なΜですよね。

──大学の卒業を待ってからデビューされたのですか。

　デϏューは，大ֶ3年でউちൈいた次のिからです。
アγスタントですよ，せΜださΜの。先िまでただの
大ֶ生がいきなりアγスタントですよ。

──どういうことをされたのでしょうか。

　司会をしているせΜださΜのԣにいて，よく分から
ないですけど，それをやっているうちに次はメインの司
会者をやらされて。

テレビでお馴染みの関根勤さん

に，デビューから日々のお仕事に

ついて考えていること趣味や家族

のことなど，お話を伺いました。

笑いの絶えないインタビューの中

で，関根さんから弁護士会の広報

について貴重なアドバイスもいた

だきました。

（聞き手・構成：高橋 辰三）

タレント

関根 勤さん
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──最初に司会を担当された番組は。

　h ぎΜ͟/08ʂʱの༵日，h உの༵日ʱという
のを担当しまして，しばらくしたら全༵日をやりました。
それでࢹௌがѱくて終わりました（স）。実は，は
デϏューをしてからレΪュラーが途ઈえたことがないΜ
ですよ。の場合は公開修業をさせられたΜです。ී
通はアンダーグラウンドで修業をして，力を付けてきて
から1܉に上がるΜですけれども，の場合は最ॳから
。をஙくというࢁにずっとόッターで出されて三ৼの܉1
ֶ生のちΐっと面നいやつがまったく通じない様をテレ
Ϗでずっと見られたという，非常にしいタイϓでした。
　最ॳの先ഐがせΜださΜで，その後はഡ本ێ一さΜ
です。2ࡀ�のときにഡ本さΜの番にレΪュラーで入
れていただいて，ϊウϋウを1からڭえていただきました。

──萩本さんの指導というのはどういう感じだったのでし

ょうか。

　とখࡖ（一機）܅には指導は一切しないΜですよ。
直接がฉいたのは，はஂ体ܳだと。その人にू
中させるためにこっちはすっと引くとか，あとは間とか
ですね。

──関根さんはいろいろな芸人さんが出演されている番組

の中で，一番芸人さんのネタにウケていますね。

　は，୯なるおসいのフΝンなΜですよ。だからあれ
はもうࢹௌ者みたいになっちΌうΜです。もう大好き
なΜですよ，おসいが。

──ずっとテレビっ子という感じだったのでしょうか。

　そうですね。ੈがそうなΜですよね。本当にຐ法
のようなָしいശだったΜですよ。テレϏがずっと好き
で，だからٯにテレϏに出るということがාかったのか
もしれませΜ。テレϏって本当に何かເの中の本当に
ԕいଘ在だったΜですよ。今の若い人たちは生まれて
すぐありますから，すごく身近なΜですよね。今はす
っと入れるײじにࢥっちΌうΜでしΐうね。

──お嬢様の関根麻里さんも芸能人になられたわけです

けど，そういった意味であまり抵抗がなくという感じだった

のでしょうか。

　ຑཬは全વ߅がないですよね。だってがやっ
ていますから。高ߍ生のときにʰੈք;しぎ発見ʂʱ

のリϙートをやりたいと言い始めまして。h ੈք;しぎ
発見ʂ のɦリϙーターになるにはアマチュアではだめで，
事務所に入ってܳ能活動している者の中から選ばれる
というのを൴ঁはௐべたΜですよ。hੈք;しぎ発見ʂʱ
のリϙーターにはなっていないΜですけれど。

──麻里さんに仕事のことで何かアドバイスとかされること

はありますか。

　いや，もう΄とΜどないですね。

──小堺さんとは，かなり仲良くお仕事をされているよう

ですね。

　そうですね。খ܅ࡖはʰぎΜ͟/08ʂʱの2年後ഐ
なΜですよ。h ぎΜ͟/08ʂ のɦときから知り合いで，
一ॹの番をやっていたΜです。それで൴が25ࡀの
ときに同じ事務所であるઙҪاըに入ってきました。
それで，ഡ本さΜが2人で修業しろというので，2人で
ίントをやっていたりしたΜですよ。それでʰێどこʱ
（h ちΌΜのどこまでやるのʂێ ）ɦに出て，そこから
おޓいにϒレークしました。当時はラϏット関ࠜで
すね。ܡ文ࢬ（ܡ文ࢬ　当時のܳ名はܡ三ࢬ）
さΜが付けてくれたΜですよ。も最ॳは何か面നい
名前だなとࢥっていました。

──関根勤という芸名に変更されたのはどういう経緯で

しょうか。

　h どこʱに出るに当たって，ഡ本さΜは名前を変えێ
ろと言うΜですよ。も2ࡀ�だったので，確かにちΐ
っとϢニークだけど，それは20のときはいいけど，
ったΜですࢥまるなとڱ，になったときにࡀ50，ࡀ40
よ。ラϏットでは時ܶに出られないでしΐう。

──『笑っていいとも！』への出演はかなり長かったですね。

　長かったですね。2�年かな。が入ったのは3年目
かな。

──『笑っていいとも！』はどういった番組だったと思い

ますか。

　あの当時でいうと，ചれている人間しか出られない
というような。高ߍٿで言うと，何かߕ子Ԃのよう
なそういう場ですよね。ΩックϘクサーで言うと,�1
みたいな。ചれっ子の登ཽ門みたいな。
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──スポーツがとてもお好きなようですね。

　スϙーπ全ൠが好きですね。
　意外とࢥわれるでしΐうけれども，サッΧーはऑい
Μです。がऑいのはサッΧーとਫٿ。

──東京オリンピックが楽しみなのではないでしょうか。

　ָしみですね。上大好きですから。るのとか，
り高びも好きなΜですよ。高びも好きですね。
Φリンϐックは大好きですね。

──スポーツ選手の物まねも結構されていますが，スポーツ

を見るときには何か芸に活かせないかという視点から見て

いるのでしょうか。

　いや，そΜなことはなく，たまたまできちΌうΜです。
長ౢໜ༤さΜの場合はΤϐιードがありまして，が
ぐらいのときに，スϙーπ番で長ౢさΜのಛूࡀ23
をするということになりまして，അ場さΜとかழさΜ
のまねをやっていたので，長ౢໜ༤のまねはできる
のかという話がདྷました。本当にちΐっとしかできなか
ったので自৴がなかったΜですが，事がཉしいから，
本当は成してないのに「できます」とマωジャーに
言って，ऩ録まで1ि間ぐらいあったので，なるべく
長ౢさΜを見てษ強して，50ˋぐらいのײじで上げ
ていって，Ϣニホームを着てやったわけですよ。
　でもࣅてないなとࢥって，これはࣦྱなことをした
なとࢥい，չしくてそこから1年，長ౢさΜを見まく
って，成させたΜですよ。

──最近，新しく物まねに挑戦している方っていますでし

ょうか。

　最近は#4の/),のʰҒ人たちの݈߁診断ʱの本
तの方です。やろڭ者の東大ֶ࢙人さΜというྺڷ
うとࢥっていたΜじΌないΜですけれども，ಥવできる
ようになって。

──力を入れていきたい分野は。

　本དྷの࢟はですね。ただ，自分のやりたいこと
と皆さΜがテレϏを通して見たいこととはΪャッϓがあ
るΜですよ。長年やってきてやっと分かってきて，そ
のΪャッϓをຒめるようにしています。ྫえば，本場
のインドΧレーってཱྀ行者には出せないわけですよ。
やっͺりあるఔ度ਏさをマイルドにして出して，Χレー

のよさ，߳ਏ料のよさはຯわってもらう。は「通」
向けなΜですよ，߳ਏ料をਏいまま出すΜです。次が
ラジΦですね。ラジΦは結ߏਏくていいΜです。テレ
Ϗはやっͺり結ߏマイルドにしないとだめです。スϙン
サーがいて，ϓロデューサーがいて，デΟレクターや出
ԋ者を୭にしようとチームをむわけですよね。
，ௌ者の方も直接的にお金を払っていませΜからࢹ　
非常にフΝジーな関係なΜです。ところがになり
ますと，チケットを直接ങうわけですよ。それで直接
見にདྷて，それでসわせてくれと。だからやっͺりマイ
ルドなものじΌだめなΜですよ。
　だから本当は自分の好きなことをやって，それがす
べてで皆さΜに受け入れられるΜだったらそれが一番
。ばしいΜですけど，現実にはそうはいかないΜですت

──仕事に関して何か悩まれたことはありますでしょうか。

　一番Μだのは，ジャイアントഅ場さΜ，ϓロレス
ですよね。Ϟϋメド・アリ，正三はϘクγング。
ྠౡ（ޭ一）さΜも，۩ݎࢤ（用高）さΜもϘクγ
ング，ϓロレス，ٿ，ઍ༿真一さΜ，そΜなまねば
っかりなΜですよ。だからঁ子に受けないΜですよ
（স）。உにしか受けてこなかったΜですよ。ラジΦで
もフΝンのूいをやると，�割�分がஉで，ঁ子がい
ないΜです。
　ところが，h সっていいともʂʱはঁ性が�割以上な
Μですよ。この違ײたるもの，どうしていいか分か
らなかった。30から40にかけてʰいいともʂʱは
ۤ手でした。ೃછむのに8年間かかりました。
　h সっていいともʂʱには，32ࡀぐらいで入って40
だったのかな。Άっとࡀ�ぐらいになったときに່がࡀ
٬੮を見たときに，「あ，うちの່の数年後だ」とࢥ
ったΜですよ。「あ，何だ，別にそΜなۓுすることも
ないし，ああ，そういうことをߟえているΜだ」とࢥ
ってؾがָになったΜです。ۤ手意ࣝを払১しました。
່がいてくれたおかげですね。

──長年芸能界を見てこられて，お笑いに変化を感じる

ことはありますか。

　ѹ的に人数が૿えましたね。がデϏューしたこ
ろは東京には同年がいなかったΜです。
　当時は，養成ֶߍがなかったですから，まずఋ子み
たいになっていた。がデϏューして10年後に/4$

INTERVIEW：インタビュー
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（٢本総合ܳ能ֶӃ）ができるΜですよ。/4$ができ
ると今度はଠాϓロとか，マセΩ（ܳ能ࣾ）だとか，
それから今度はアイドルの事務所だったサンミュージッ
クやホリϓロやφϕϓロまでがおসいをやるようになっ
て，養成ֶߍをつくるようになって，ものすごい人数
がばーっと拡大していきましたよね。
　ੲはࢣঊを通さないとܳ能ք，ܳ人のੈքに入れな
かったΜですよ。མޠ家と同じなΜですよ。
　だけどのころから，テレϏ番でউちൈいてなっ
ちΌうから，٢本さΜもؾが付いたΜですね。あれ，
別にࢣঊとかの門をたたかなくても一ൠで公募した方
がいい人ࡐが見つかるΜじΌないかと。/4$の1期が
ダウンタウンですからね。
　ίメデΟアンというのは，ੲは，ҿむ打つങうで，
ちΐっとѱなஉのイメージがありました。それが今もう
খֶ生のಌれの৬業みたいになりました。（明ੴ家）
さΜまさΜをච಄にして，タϞリさΜ，（Ϗート）たけ
しさΜ，ダウンタウン，とΜねるず，ウッチャンφンチ
ャン，φイφイ（φインテΟφイン）ってね。
　ੲはちΌΜとした番の司会ができなかったΜです。
だいたいΰールデンができなかったΜですよ。όラΤテ
Οー番って，�時աぎてからちΐっとおসいがあ
ったΜです。7時から�時のΰールデンタイムは，
ՎかөըかドラマなΜですよ。それをഡ本ێ一さΜが
չしいと，Զたちは下に見られていると。それでʰێ
ドンʂʱを始めて，そうしたらʰドリフʱが始まって，
ʰΦレたちͻΐうきΜ族ʱが始まって。そうするとΰー
ルデンタイムが今はもうόラΤテΟーがすごいでしΐ
う。΄とΜどόラΤテΟーじΌないですか。
　それで司会をさΜまさΜがやったり，ダウンタウンが
やったり。それまではアφウンサーとか，ആ༏さΜが
やっていたΜですよ。それをおসいքの人がやるよう
になりましたから，まあ，変わりましたよ。のデϏ
ュー当時からは。ࢢຽ権をಘすぎましたね（স）。

──バラエティー番組に限らず，教養番組や情報番組で

も司会者がお笑いの方であるのが普通な感じがしますが，

これからさらにお笑いの方が活躍していく場が増えていく

のでしょうか。

　これはどΜどΜ૿えるとࢥいますよね。また人数が
૿えましたから，そこからউち上がるためにみΜな
力をするから，どΜどΜ選手がްくなるからね。

──海外のコメディーも見たりされるのでしょか。

　はੲ，ϞンテΟ・ύイιンの大フΝンでした。Ϟ
ンテΟ・ύイιンとクレージーΩャッπにಌれて，ฏ成
年にʰΧンίンΩンγアターʱというを立ち上ݩ
げたΜです。自分でやろうということになって，35ࡀ
のときにض༲げしました。それで今年30年目です。

──今やりたいお笑いというのはどのようなものですか。

　がやりたいのは，やっͺりφンセンスίント。クレ
ージーさΜがやっていたような，内༰のないようなίン
トですよね。くだらないίントが好きですね。ࣾ会෩
とかはあΜまり好きじΌないΜですよ。くだらないの
が好きなΜです。

──弁護士会や弁護士に対するイメージを教えてください。

　やっͺりおݎくてまじめというイメージがあるじΌな
いですか。だから，いろいろなタイϓの弁護士がいて
よいとࢥいます。
　弁護士の方もなかなか人間くさいところがあるΜだ，
面നいところがあるΜだというようなところを，弁護士
ԾύーテΟーとか，ϋロウΟーンで弁護士会がやっ
てདྷましたといって，ϋロウΟーンのときに弁護士の
人がいろいろな֨好をしてやるとかね。そういうような
活動も時には必要なのかもなとࢥいます。

──私たち広報委員会も，弁護士会のチラシを作ったり，

ポスターを作ったり，PRするのに何かキャラクターを作

った方がいいんじゃないかと議論をしています。

　「कる܅」ですよね。弁護士ですからकる܅。法律
をकる，そして皆さΜをकる。あとࣖが大きくて，「ฉ
きࣖ܅」（স）。ϏッグイϠーの，「#&܅」です。フェ
ωックってࣖの大きいΩπωのようなײじでね。やっͺ
りॊらかいײじも，ҳしないఔ度にやるといいです
よね。
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プロフィール　せきね・つとむ
東京都港区出身のお笑いタレント，浅井企画所属。独特のモノマネ
やコメントで，老若男女問わず根強い人気を博している。お笑いタ
レントとしてだけでなく，俳優，歌手，司会者と，バラエティ番組
を中心に，テレビ・ラジオ，CM，舞台とマルチに活躍している。




